

## Nachwuchs: Vorschau aufs Wochenende

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Freitag, den 06. September 2019 um 10:19 Uhr

---



Die U20-Mannschaft der Jung-Eisbären startet in die Division I - U17 mit letztem Test gegen Nürnberg.

Das Team von Stefan Schnabl startet an diesem Wochenende mit den zwei Auswärtsspielen beim Krefelder EV in die neue Saison der U20 Division I. Das erste Spiel findet am Samstag um 17: 00 Uhr, das zweite Spiel am Sonntag um 10:30 Uhr in Krefeld statt.

Die U17-Mannschaft der Jung-Eisbären absolviert am Sonntag um 18:00 Uhr in der heimischen "das Stadtwerk.Donau-Arena" ihr letztes Testspiel gegen den EHC Nürnberg, ehe es am kommenden Wochenende wieder um Punkte geht.